



**SAMBUTAN SEKRETARIS DAERAH
PROVINSI JAMBI
PADA ACARA
PELATIHAN PADIATAPA DALAM KEGIATAN
RESTORASI GAMBUT TAHUN 2022
DI PROVINSI JAMBI**

Swiss-Bellhotel Jambi, Selasa, 24 Mei 2022

***Bismillahirrahmaanirrahiim,
Assalamuallaikum Wr. Wb.
Salam Sejahtera Untuk Kita Semua,***

Yth. Deputi Bidang Edukasi dan Sosialisasi, Partisipasi dan Kemitraan, Badan Restorasi Gambut dan Magrove (BRGM).

Yth. Kepala Kelompok Kerja Partisipasi dan Kemitraan, Badan Restorasi Gambut dan Magrove (BRGM).

Yth. Para Kepala OPD terkait Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi.

Yth. Para Kepala OPD terkait Pemerintah Kabupaten yang menjadi lokus pelaksanaan kegiatan Badan Restorasi Gambut dan Magrove.

Yth. Para peserta pelatihan Padiatapa; serta

Hadirin dan Hadirat yang berbahagia,

1. Puji dan Syukur senantiasa kita panjatkan kehadiran Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan ridho-Nya kita masih diberi kekuatan dan kesehatan sehingga dapat hadir pada acara ***"Pelatihan Padiatapa Dalam Kegiatan Restorasi Gambut Tahun 2022 di Provinsi Jambi***. Selanjutnya, kami mengucapkan terima kasih atas kedatangan para nara sumber yang telah meluangkan waktunya untuk bisa hadir pada acara ini, dimana dalam upaya kita menjaga dan melindungi ekosistem gambut di Provinsi Jambi.
2. Prinsip PADIATAPA yang menegaskan bahwa masyarakat yang berada di sekitar lokasi lahan gambut mempunyai hak untuk mendapatkan informasi dan secara bebas menyetujui kegiatan-kegiatan yang berkaitan dengan restorasi gambut yang akan dilaksanakan di dalam wilayah/daerah atau di atas tanah-tanah mereka.

Hadirin dan Hadirat yang berbahagia,

3. Seperti kita ketahui bersama bahwa ada beberapa kegiatan restorasi lahan gambut yang telah dilakukan oleh Pemerintah Provinsi Jambi bekerja sama dengan Badan Restorasi Gambut dan Mangrove yaitu:

- a. *Rewetting* merupakan kegiatan pembasahan gambut (*peatland rewetting*) adalah salah satu cara yang dipakai untuk memulihkan lahan gambut yang kering. Pembasahan dilakukan dengan cara membangun infrastruktur seperti tabat/sekat, dam dan lain-lain pada kanal-kanal drainase terbuka sehingga tingkat kebasahan serta kelembaban lahan gambut dapat dipertahankan secara maksimal.
- b. *Revegetasi* salah satu permasalahan khusus dengan lahan gambut terdegradasi adalah keterbatasan ketersediaan benih-benih pohon endemis yang disebabkan penghilangan atau kematian pohon induk disebabkan oleh kegiatan pembalakan dan kebakaran yang berulang-ulang. Dengan demikian pengadaan benih merupakan langkah yang sangat

penting dalam proses revegetasi lahan gambut terdegradasi.

- c. *Revitalisasi* untuk mendukung pelaksanaan pembasahan dan penanaman di lahan gambut, kegiatan revitalisasi masyarakat dilaksanakan guna mendukung partisipasi masyarakat dalam mengelola lahan gambut yang terdegradasi. Revitalisasi sosial ekonomi adalah upaya mengangkat perekonomian masyarakat dengan tanaman atau kegiatan bisnis yang ramah terhadap lahan gambut.

Hadirin dan Hadirat yang berbahagia,

4. Kita menyadari bahwa kebakaran hutan dan lahan (karhutla) khususnya di lahan gambut berdampak buruk pada kesehatan serta ekonomi masyarakat sekitar dan keanekaragaman hayati. Tidak hanya itu, karhutla juga akan meningkatkan emisi gas rumah kaca (GRK). Di Provinsi Jambi, ancaman tersebut diperparah dengan adanya perkebunan kelapa sawit yang membangun kanal-kanal besar sehingga mengurangi kelembapan tanah gambut sehingga menjadi mudah terbakar.

5. Oleh karena itu, kami menyambut baik apa yang telah dilakukan Badan Restorasi Gambut dan Magrove yang bekerja sama dengan Pemerintah Provinsi Jambi, dalam menjaga dan melindungi kawasan hidrologis gambut. Salah satunya dengan membentuk Tim Restorasi gambut melalui Surat Keputusan Gubernur Jambi dengan Surat Keputusan nomor: 148/KEP-KDK/DISHUT-TP/VII/2021 tentang Tim Restorasi Gambut (TRGD) Provinsi Jambi, dimana dengan diterbitkannya surat keputusan tersebut semakin meningkatkan peran dan fungsi organisasi perangkat daerah untuk lebih aktif dalam kegiatan pelaksanaan restorasi gambut di Provinsi Jambi.

Hadirin dan Hadirat yang berbahagia,

6. Saya berharap melalui pelatihan Padiatapa ini dapat mempermudah proses pelaksanaan padiatapa yang pada akhirnya kegiatan-kegiatan yang dilakukan dapat diterima baik oleh masyarakat yang menjadi lokus kegiatan Badan Restorasi Gambut dan Mangrove.

Akhirnya, dengan mengucapkan **"Bismillahirrohmanirrohim"** Pelatihan Padiatapa Dalam Kegiatan Restorasi Gambut Tahun 2022 di Provinsi Jambi secara resmi saya nyatakan dibuka. Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan taufiq, hidayah dan innayah-Nya kepada kita semua, Amin.

***Wabillahitauфик walhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb***

**SEKRETARIS DAERAH
PROVINSI JAMBI,**

H. SUDIRMAN, S.H., MH.